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Abstract (en)
[origin: WO9313246A1] In a method for cleaning articles, especially for removing flux after soldering, an article is contacted with a hydrocarbon-
containing fluid containing one or more hydrocarbons selected from C8 to C15 paraffinic and naphthenic hydrocarbons and with an alcohol-
containing fluid containing one or more alcohols selected from C5 to C15 straight-chain or branched-chain, saturated aliphatic alcohols. The
hydrogen-containing fluid and alcohol-containing fluid are preferably in the form of a liquid mixture. Efficient cleaning of articles, for example of
electronic components after soldering, is possible without the use of halogen-containing solvents.

Abstract (fr)
Selon un procédé de nettoyage d'objets, utilisé en particulier pour enlever du fondant après un sondage, un objet est mis en contact avec un fluide
contenant un ou plusieurs hydrocarbures choisis entre des hydrocarbures naphthéniques et paraffiniques C8 à C15, et avec un fluide contenant
un ou plusieurs alcools choisis entre des alcools aliphatiques saturés, ramifiés ou non ramifiés, C5 à C15. Le fluide contenant de l'hydrogène et
le fluide contenant de l'alcool se présentent de préférence sous la forme d'un mélange liquide. Un nettoyage efficace d'objets, par exemple des
composants électroniques après le soudage, est ainsi rendu possible sans qu'il soit nécessaire d'utiliser des solvants contenant de l'halogène.
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